

日南小中学校通信

平成28年6月3日発行 No. 3

【日南小】

TEL(0859)77-1200 FAX(0859)77-1201

【日南中】

TEL(0859)82-1225 FAX(0859)82-1226

<http://cmsweb2.torikyo.ed.jp/nichinan-e> 【日南小】 <http://www.torikyo.ed.jp/nitinan-j/> 【日南中】



「あいさつ」「返事」「姿勢」

日南小学校長 木下欣夫

春から子ども達にがんばることのキーワードとして、「あいさつ」「返事」「姿勢」ということを投げかけています。そこに課題を感じたからです。

学校では、友達や人とかかわりながら協力して学習を深めていくようにしたいと考えています。そんな学習を展開していくためには、これら3つのことがきちんとできなければなりません。

「あいさつ」や「返事」をすることは、他者を認識し、かかわりを持つ第一歩の言葉となります。残念ながらこのことがきちんとできない子が多いと感じています。家でのお子さんはどうでしょう。これからも、あいさつ、返事をするに家庭の協力をお願いします。

運動会では「姿勢」を考えて行動することを子ども達に求めました。物事に向かう時、その人の心の有り様が姿勢となって表れます。逆に姿勢を正すことによって心を引き締めることにもなります。姿勢をよくすることは学習へ向かう意欲を作り、学習の深まりを生み出す元になります。学習の時間ぐんにやりとした姿勢の子をよく見かけます。家庭でもお子さんの姿勢について声かけをするなどの協力をお願いします。

さわやかなあいさつ、はきはきとした返事、胸をはった姿勢の日南っ子であってほしいと思います。

第1回校内マラソン（中学校）

5月12日（木）に第1回の校内マラソン大会が行われました。前日までは雨が降っていましたが、当日は、雨も上がり少し気温も高くなり生徒にとっては走りにくいコンディションでした。開会式の後、学級ごとに保健委員や代議委員を中心に大きな声でかけ声をかけながら準備運動を行って

いる姿から、各学級の意気込みが伝わってきました。

それぞれが自分自身に向き合いながらしっかり走ることのできた大会になりました。次回は6月14日に2回目のマラソン大会が行われます。今回の記録をさらに更新できるようにがんばってほしいと思います。



	男子（3km）	タイム	女子（2km）	タイム
1位	藤井 琢人(2)	11分01秒	池岡 杏都紗(3-2)	8分54秒
2位	若月 順図(3-1)	11分36秒	河田 華弥(2)	9分56秒
3位	影井 翔(3-2)	11分41秒	近藤 侑雅(2)	10分08秒
4位	川田 敏暉(2)	12分06秒	川上 芽紘(3-2)	10分24秒
5位	坂本 敬人(1)	12分32秒	浅川 彩乃(1)	10分31秒
6位	西下 涼(2)	12分34秒	関口 千夏(2)	11分45秒
7位	浅川 陽翔(2)	12分35秒	近藤 継心(1)	10分36秒
8位	川部 優磨(1)	12分35秒	青木 愛梨(3-1)	10分50秒

今年も旧福栄小校区へ

～春の遠足～



5月2日、小学校は、今年も旧小学校校区を訪ねる春の全校遠足がありました。一昨



年は山上地域、昨年は多里地域、そして今年は福栄地域に出かけました。



当日は、気温が30度を超えるという夏を思わせるような天気でしたが、井上靖記念館から福栄小学校まで、子ども達は色別縦割り班に分かれてクイズやゲームをしながら福栄地域の名所を訪ねてがんばって歩きました。

遠足の目的地となった旧福栄小学校の体育館や校舎は今年解体される予定です。校舎に入ることができませんでしたが、体育館でしっかり遊ばせてもらいよい思い出となりました。

また、遠足では福栄まちづくり協議会の方々から企画からお世話になり、当日も児童の安全面での見守りをして頂き、充実した遠足となりました。

中学演劇教室

5月13日(金)演劇教室が行われました。今年も民話芸術座の皆さんによ



る「雨降り小僧」でした。本編に入る前に演劇教室が行われ、呼吸方法やリラックスするためのストレッチ法等を教えてくださいました。あと、3年生4名が朗読劇に参加しました。また、本編には3年生の青木愛梨さんが特別出演として、劇中に登場しました。緊張しながらも見事な演技を披露してくれました。



全校児童が躍動!

第8回 春季大運動会

5月21日、小学校では、第8回目となる春季大運動会を行い、今年も児童の精一杯の演技を披露することができました。

6年生をリーダーとして、連休明けから約2週間、休憩時間や放課後も使って、子ども達が自主的に練習を積み重ねてきました。入場行進、ラジオ体操、応援合戦と、色別に縦割りグループを編成し、よりよいものに作り上げていく取組は日南小学校の伝統となっています。

運動会当日はやや暑い天候でしたが、練習の成果を発揮しようと最後まで一杯がんばっていました。

今後も運動会で培った「自主性」、「縦のつながり」が日頃の生活にも活かすことができるようにしていきたいと思ひます。



運動会の結果

- ☆総合優勝・・・黄組
- ☆応援合戦賞・・・赤組
- ☆ラジオ体操賞・・・赤組
- ☆入場行進賞・・・緑組
- ☆チームワーク賞・・・青組
- ☆色別対抗リレー優勝・・・黄組
- ☆総合得点



赤	青	黄	緑
304点	294点	384点	325点